EL NÚMERO DE LICENCIADOS EN MEDICINA SIN EMPLEO CAE OTRO 6% EN EL MES DE AGOSTO

El verano 'maquilla' un tercio del paro médico

Farmacia es el único sector que aumenta su cifra de parados, un 2,65%, y se acerca a los 3.000

REDACCION MEDICA. Javier Leo. Madrid

El Ministerio de Empleo y Seguridad Social ha hecho públicas las cifras de desempleo entre los licenciados y diplomados en Ciencias de la Salud durante el mes de agosto. Entre los médicos, el número de parados experimentó una nueva caída, menos pronunciada que la del mes de julio, pero igualmente significativa: un 6,6 por ciento, lo que deja un total de 1.577 facultativos desempleados. En el acumulado de julio y agosto la reducción ha superado el 36 por ciento, por lo que uno de cada tres médicos sin empleo encontró trabajo este verano.



El número de médicos demandantes de empleo también ha disminuido, un 13 por ciento, hasta los 3.656. No obstante, los datos siguen siendo muy negativos en la comparación anual, ya que la tasa de paro de agosto de 2012 es un 68 por ciento superior a la registrada en 2011. Además, dos de cada tres médicos en paro son mujeres y seis de cada diez tienen más de 40 años. El sesgo de género también se refleja entre los enfermeros (86% de los parados son mujeres) y farmacéuticos (82%). Por edades, los farmacéuticos acumulan el 87,8 por ciento de los parados por encima de los 30 años, mientras que los enfermeros revierten la tendencia con ocho de cada diez parados por debajo de los 39 años.

Las cifras generales entre diplomados en Enfermería arrojan un descenso del paro en agosto del 1,23 por

ciento, hasta los 7.942 desempleados, un 87,5 por ciento más que hace un año. Los enfermeros demandantes de empleo decrecen también, un 10 por ciento, con un total de 16.872 demandantes el mes pasado. Farmacia es el único que aumenta su número de parados, tanto en julio como en agosto, con una subida del 2,85 por ciento en el último mes y un acumulado del 3,59 por ciento en los dos meses "fuertes" de verano. En total, a 31 de agosto había 2.890 licenciados en Farmacia en paro y 3.667 demandantes de empleo (4 décimas más que en julio).